

FRÉJUS

Provença² du 4-2-58

REDACTION - PUBLICITE : 12, RUE SIEYES

Le Comité des intérêts généraux de FRÉJUS-PLAGE a fêté, dimanche, son trentenaire au cours d'une journée récréative des mieux réussies

Dimanche dernier, le Comité des intérêts généraux de Fréjus-Plage, que préside depuis de longues années M. Pezron, adjoint spécial, organisait dans la cantine scolaire de l'école du quartier, une journée récréative pour fêter le trentième anniversaire de sa fondation.

Les membres du Comité et leurs invités prirent part, en prélude, à un concours de pétanque des plus acharnés où triompha en finale, l'équipe composée de MM. Baumann, Pla César et Leguon qui battit celle de MM. Marro, Salvarelli et Audemar, par 15 points à 11.

Le banquet

Un magnifique banquet réunit ensuite tous les participants. Le menu, conçu par M. Le Moigne, et cuisiné par les cordons fréjusiens, Mmes Rouvier et Bourguignon, obtint tous les suffrages.

A la table d'honneur avaient pris place autour de M. Henri Giraud, maire de Fréjus, M. Pezron, adjoint

mité depuis sa création, par M. Marcel Giraud qui montra le rôle important joué par le Comité dans l'essor de Fréjus-Plage et par M. Henri Giraud, maire de Fréjus, dit toute sa foi dans l'avenir de Fréjus-Plage.

Après les allocutions, un orchestre de jeunes mit sa note joyeuse dans l'ambiance cordiale de cette belle journée.

Les allocutions

Au dessert, M. Marcel Foucou, au nom de la directrice de l'école des filles et au sien, remercia le Comité du geste généreux fait en faveur des écoles de Fréjus-Plage. On sait que le Comité a remis la somme de 150.000 francs pour les écoliers. M. Foucou expliqua que ce don avait été réparti en parts égales entre l'enseignement sportif, l'enseignement par tourne-disques et l'école des tout-petits. Dans une brillante allocution, il montra combien ce geste généreux avait été apprécié par les élèves, leurs familles et le corps enseignant.

re, la priorité fut accordée à ce ministre et après intervention du premier magistrat de Fréjus, le pavillon put être reconstruit par MM. Ghis, Revertoni, Vinay et Pla, entrepreneurs. Le nouveau pavillon fut inauguré le 23 juillet 1950.

M. Pezron expliqua le rôle du Comité, rôle de collaboration avec la municipalité, et il termina en disant sa foi dans l'avenir de la magnifique plage de Fréjus qui doit devenir la perle de la Côte d'Azur.

M. Marcel Giraud, ancien président du Tribunal de Commerce, prit ensuite la parole pour définir les buts du Comité qui n'est pas un organisme protestataire, mais de collaboration pour l'amélioration du quartier. Il rappela le rôle important joué par le Comité dans la question de l'eau, qui aboutit à un contrat avantageux. Il demanda aux assistants d'applaudir l'action menée par M. Pezron en faveur de Fréjus-Plage. Et, en effet, on applaudit vivement le président du Comité.

M. Henri Giraud termina la sé-



Le Comité et ses invités, dans la cour des écoles de Fréjus-Plage.

(Photo « Siby », Fréjus)

spécial et président du C.I.F.P., Mme Poujoul, directrice de l'école des filles, MM. Audemar, Salvarelli et Jean, adjoints, M. Léotard, adjoint spécial, MM. Pierrugues, président du Tribunal de Commerce, M. Marcel Giraud, membre de la Chambre de Commerce et du Var, M. Marcel Foucou, directeur de l'école des garçons. Autour des tables, nous avons noté MM. Chiotti et Court, conseillers municipaux, M. Marro, ancien conseiller municipal, M. Chabert, M. Baumann, président du Comité des fêtes, MM. Perrone, Pla, Escot, Galtier, etc...

Au dessert, des allocutions furent prononcées par M. Marcel Foucou au nom de la directrice des écoles et en son nom personnel par M. Pezron qui retraça l'histoire du Co-

M. Pezron, président du Comité, prit ensuite la parole. Evoquant d'une façon émouvante pour ceux qui l'ont vécue l'histoire du Comité, il retraça les difficultés éprouvées à ses débuts, il y a trente ans, alors que Fréjus-Plage ressemblait plutôt à un « bidon-ville » qu'à une station de la Côte. Un groupe d'habitants voulut y remédier : MM. Fournial, Marro, Lions, Didier, Gohman et Basso. Ils décidèrent de créer un comité de défense des intérêts du quartier et firent construire sur la plage, un pavillon qui fut inauguré en 1928, alors que M. Fournial présidait.

Ce pavillon fut construit par souscription. Après la démission de M. Fournial, en 1929, ce fut M. Pezron qui présida aux destinées du Comité

rie des allocutions. Il dit combien le Comité avait créé de joie parmi les élèves de Fréjus-Plage par son magnifique don aux écoles, et combien les amis de l'école laïque avaient été satisfaits de ce geste généreux. Il montra les difficultés que rencontrent les administrateurs d'une ville comme Fréjus, qui ne comptait que 3.000 habitants, époque où la tâche d'un maire était facile, alors qu'actuellement la population a quadruplé et que la municipalité se trouve en présence de problèmes de plus en plus ardues. « La plus belle récompense d'un maire, dit M. Giraud, c'est que les administrés puissent dire plus tard de lui : « Ce fut un honnête homme ».

Puis le maire de Fréjus, dans une belle envolée oratoire, parle des pla-